

07.01.2022

Mit fast drei Promille Passanten angepöbelt – KVD bringt Mann in Klinik

Der Kommunale Vollzugsdienst (KVD) hat am Montag, 3. Januar 2022, einen 62-Jährigen ins Krankenhaus begleitet. In offenbar stark alkoholisiertem Zustand pöbelte er im Stadtteil Mitte unter anderem Passanten an, nachdem ihm der Zutritt zu einem Supermarkt verwehrt worden war. Die Polizei vor Ort hatte den KVD gegen 21.45 Uhr gebeten, für den alkoholisierten Mann Maßnahmen gemäß des Landesgesetzes über Hilfen bei psychischen Erkrankungen (PsychKHG) zu prüfen. Die Einsatzkräfte begleiteten ihn in eine Klinik, wo ein Atemalkoholtest den Wert von fast drei Promille ergab. Der Mann ließ sich stationär aufnehmen.